



INSTALA SSCBC CENTRO DE COMANDO DE INCIDENTES EN INAUGURACIÓN DE ESPECTÁCULO DEPORTIVO EN ENSENADA



* Con el apoyo del K-9, se realizó un recorrido entre cada butaca para revisar que no se encontrara ningún objeto

ENSENADA.- Siguiendo con la instrucción de la Gobernadora del Estado, Marina del Pilar Avila Olmeda, de promover la seguridad y la sana convivencia en los eventos deportivos, la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Baja California (SSCBC), instaló el Centro de Comando de Incidentes en el estadio Antonio Palacios, durante la inauguración de la temporada de béisbol de la Liga México Norte en Ensenada.

La finalidad es evitar incidentes y brindar confianza a las familias de que, al asistir pueden sentirse seguras al estar dentro de las instalaciones deportivas para disfrutar del espectáculo.

Previo al inicio del juego de Los Marineros de Ensenada contra Freseros de San Quintín, agentes de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana de Baja California (FESC), liderados por el subsecretario de Seguridad Ciudadana de Baja California, Octavio Santana Martínez, ingresaron al deportivo para revisar todos los espacios.



Con el apoyo de Renzo, el binomio canino K-9, se realizó un recorrido a pie entre cada butaca para revisar que no se encontrara ningún objeto que pudiese poner en riesgo la integridad física de los asistentes al evento.

Así mismo, en el área perimetral exterior se montaron guardias para que durante el transcurso del juego el patrimonio vehicular de los aficionados se mantuviera intacto y que al término del evento tuvieran una salida segura.

Cabe recordar que esta acción encabezada por la SSCBC es replicada en los estadios deportivos y plazas monumentales de Baja California; todo de forma coordinada con los tres órdenes de Gobierno.